

入学式準備

昨年度はコロナ禍でできなかった入学式の準備を、本年度は実施することが出来ました。少しずつ活動の場が増えてくると有難いです。



3年生の生け込みは安心して見ていられ、頼もしい限りです。花材は八重桜をはじめ春らしい華やかな色のものをたくさん使いました。新入生の新しいスタートにこのような形で参加できてとても嬉しいです！

JAさんよりお花 いただきました！

新1年生も6名入部しずいぶん賑やかになりました。今年度はJAさんよりお花をたくさんいただき、新入生ウェルカムフラワーとして使わせていただきました。



学校公開

今年の学校公開のテーマは「ひまわり」です。長谷川先生がたくさんひまわりを用意してくださり、花器も生け方も違いますが、全員が『ひまわり』を使って生けました。一体感がでて、普段のお稽古とは違った体験をすることができました。



東京オリンピックのヴィクトリーブーケに使われていたひまわりのように、皆さんの夢の実現を応援しています。



卒業式準備

この一年で部員が倍以上に増えました。男子部員もたくさん加わりとても賑やかです。「華道」というと堅苦しく思われがちですが、毎週和気あいあいと楽しく活動しております。

そして季節ごと、人生の節目など私たちの生活に彩りを加えてくれる”花”はやる気さえあれば誰でも生けることができます。

入学式・卒業式の皆さんの門出に、こうして華道部でお花を生けさせていただくことはほんとうに有難いことで、毎年華道部の活動にも張り合いが出ています。

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。それぞれの進路でのご活躍を期待しています。



新入部員募集中です！！